

Pelantikan PAW PKD Desa Cikatomas Diduga soal warga

Farid Padlani - LEBAK.KINERJA.CO.ID

Jul 13, 2024 - 19:49



Lebak, PublikBanten id Cilograng - Salah satu warga masyarakat Desa Cikatomas Memberikan informasi Pagi sekitar pukul 09.00 wib ke kediaman media , Terkait pelantikan PAW PKD Desa Cikatomas patut kita soal (Lebak , 13 Juli 2024)

Secara tidak sengaja , Salah satu warga masyarakat desa Cikatomas Yang inisial nya tidak mau disebut (red) Menyampaikan Bahwa Seleksi PAW PKD

Desa Cikatomas itu patut kita soal , Kenapa ?? Dari 3 calon seleksi verifikasi berkas lamaran itu yang lolos seleksi hanya 2 orang inisial E dan D , unguap nya

Namun sekarang ini adalah hari pelantikan PAW PKD Desa Cikatomas kang kira kira siapa yang lolos dilantik tetap harus di investigasi, imbuhnya

Sebab kata nya " yakin Saudara D pasti dilantik namun perlu kita tanya kan KTP domisili nya apa sudah punya KTP desa Cikatomas atau KTP Cibeber.

Hal yang sama dikemukakan salah satu warga Cikatomas berinisial "E" saat awak media menggali informasi via chat whatsapp menjelaskan.

[13/7 17:35]"E": Cibbr mekar sari

[13/7 17:36]"E" : Iya ..istrinya orng Margamukti

[13/7 17:38]"E" : GK tauuuu

[13/7 17:39] "E": Sekrng mah kalo GK salah di cbb

Lebihlanjut, inisial "E"mengungkapkan.

"Kadie kditu wae ..da te punyaen rumah"

Kemudian, Saat tim Awak media Mengkonfirmasi ketua panwas kecamatan Cilograng Jaelani

via WhatsApp Pukul 15.46 wib menjawab.

"Dan patut ketua ketahui dalam tahapan Lolos administrasi semuanya juga lolos pak dan selanjutnya mengikuti tes wawancara yang hadir 2

"Tidak mungkin kami loloskan jika memang KTP cibeber pak.

Selanjutnya awak media juga men konfirmasi inisial D yang dilantik menjadi PAW PKD Desa Cikatomas via WhatsApp Pukul 16.18 wib juga mengatakan

" Saya cuma punya ktp 1 ketua yaitu cikatomas.

" Maksudnya gimana pak?

Kan yg di tanyakan ktp saya, saya berktp cikatomas dan tinggal di cikatomas.

Sementara, Saat menkonfirmasi pihak Operator kecamatan Cilograng di kediamannya, Saudara Irwan atau panggilan Oco .

Pukul 17.00 wib menyampaikan bahwa benar itu KTP Asli , Dan Pindahan Dari kecamatan Cibeber terlihat Dari Kode Nik 360219xxxxxx

Sampai berita ini ditayangkan kami akan menkonfirmasi pihak terkait Guna Memastikan Bahwa Saudara D Asli Orang Cikatomas atau Mekarsari Cibeber.

(Kaperwil Banten*/Tim media)